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世界名畫《蒙娜麗莎》的那個「不確
定」的微笑以及《最後的晚餐》中猶大複雜
的心理表情，五百多年來迷醉了多少畫癡，
至今，談論達芬奇精湛畫技的藝術家們無不
津津樂道。
然而，知道達芬奇不僅僅是一個歐洲文藝

復興時期傑出的油畫藝術代表，同時還是雕
塑、建築、音樂、數學、化學等等專家的恐
怕為數不多；正如同古希臘著名的哲學家、
思想家、教育家柏拉圖及他的學生亞里士多
德，不僅僅是哲學家、思想家同時還是造詣
頗深的畫家一樣，引起人們注意的很少很
少；這主要是有鑒於他們的主項成就太顯
著、蓋世，以至於讓人們忽略了對他們其他
藝術才能的關注。
今天要講的是柏拉圖和他的學生亞里士多

德的一則故事。 亞里士多德哲學思想的雛
形，猶如一朵鮮嫩的花苞，自然是由其老師
柏拉圖精心澆灌、栽培而成長起來的；儘管
後來那株花苞綻放得在當時無人可及的境
地，老師柏拉圖仍然義無反顧不減精心之
力，照樣培土、澆灌，甚至於甘當綠葉以身
陪襯；使得亞里士多德的哲學理論愈來愈受
到社會的讚譽與青睞，年輕的亞里士多德有
點飄飄然了。
有一次，帶着問題去拜訪老師，見柏拉圖

老師在庭院裡聚精會神地畫畫，看了好一會
才招呼老師，說：「我們倆的畫風太像了，
幾乎一樣，畫的畫愈來愈像，不會有人分
得出誰的畫是誰畫的；不如我們倆各畫一幅
畫，讓人們來欣賞評議吧！」老師一聽便知
道亞里士多德的想法，不過，柏拉圖稍作沉
思了一會還是答應了他。
師生兩人各畫一幅畫的消息不脛而走，人

們奔走相告，議論也隨之而來，這是切磋？
是比試？還是另有隱情？沒人知道。

約好展出的日子一到，人們各自懷揣着不
同的問號，紛紛湧向雅典著名的宙斯神廟，
靠窗的牆上，早已各自一邊掛好了兩幅畫

框，都用酒紅色的天鵝絨遮着，等禮堂裡的
人站滿了，再揭開帷幕這是他們事先說好
的。揭幕的時間一到，亞里士多德看了看老
師 ，柏拉圖做了一個「請」的手勢，他就
滿懷信心似的對大家說：「今天，請大家來
欣賞、評議這兩幅畫，看了以後再告訴大
家，哪幅是誰畫的。」

在大家鼓掌的時候，亞里士多德又朝老師
看了一眼，柏拉圖還是有禮貌地：「請，
請！」於是，亞里士多德十分得意地走上
去，揭開一幅畫的幕簾，此時，陽光正好射
到神廟窗戶上，斑斕的陽光一下子照亮了整
個禮堂內，照亮了掛在牆上的畫，這時
「duang」的一聲，神廟的鐘敲響了！

廣場上一群戲嬉、覓食的鴿子拔地起舞，
朝着神廟的頂端，朝着天空飛去，給人留下
一片彩雲，飄浮在每個人的心頭；哇，畫得
太好了！雅典城郊的田園風光，栩栩如生，
維妙維肖，光芒如從畫裡射出一樣，即刻，
吸引了所有人的目光，田埂邊的一朵鮮花畫
得格外醒目，絢爛綻放，花瓣上的晨露反映
着太陽的一束高光，晶瑩欲滴；正當人們嘖
嘖讚嘆之時，窗外飛進了一隻蝴蝶，圍着畫
框飛了一圈，剛要停向那朵花上卻又飛走
了。「哦！」人們驚呼，會意地發出笑
聲……笑那愚蠢的蝴蝶把它當成了真花。
亞里士多德帶着洋洋的笑靨，再次看了看

淡然而始終沒有作聲的老師，柏拉圖謙遜地
回笑了一下，一手夾在腋下，一手攤開再次
做了一個「請」的手勢，亞里士多德便急切
地走向另一幅畫，所有人的目光也隨着登登
的腳步聲，移向了還沒揭幕的畫框，每個人
的心裡都懸着一個問題：畫的是什麼？畫得
比這幅好？還是平分秋色？究竟哪幅是老師
畫的？哪幅是學生畫的？……可是，當亞里
士多德走近畫框，剛剛想伸手揭幕簾的時
候，他的動作凝固了，站在那裡一動不動
的，底下心急的人都催促了，嚷嚷道：「揭
開呀！」……只見亞里士多德垂下剛剛舉起

的雙手，凝重地轉了個身，走向大家說：
「我在一瞬間忽然懂得了一個道理，知道了
什麼是自滿和驕傲，什麼是輕狂和放肆……
也明白了是什麼阻擋了我前進的腳步。女士
們、先生們，在這裡，我得感謝我的老
師。」
說到這裡，亞里士多德又看了老師一眼，

老師已經走了，可是，他仍繼續說下去：
「感謝我的老師用了一個特別的行動教育了
我，讓我幡然醒悟，也讓我無地自容。」在
場的人都不明白怎麼回事，大家面面相覷。
只見亞里士多德虔誠地單腳跪地，朝神廟最
高處的神像，雙手互握低頭閉目……然後，
指着那幅剛剛飽受讚譽的畫說道：「這幅是
我畫的，在老師的指導下，取得了一定的成
績，我的畫甚至還能迷惑住一隻蝴蝶，可
是，那只是一隻蝴蝶呀！老師的畫卻迷惑了
在場所有人的眼睛……」他雙眼噙着眼淚，
說話開始哽咽，指了指另一幅畫。「……竟
然沒有人看出來，老師畫的其實就是一幅幕
簾，沒有東西遮着，而我卻在為一隻蝴
蝶……沾沾自喜，忘乎所以……」圍觀的
人聽了，頓時一片驚嘆，一片唏噓……

故事是我在學生時代時，聽美術老師講
的；當時，美術老師是純粹從美術的角度，
引導我們去理解其美術的感染力；那麼多年
過去了，故事的精神早已在我的心裡昇華出
了一個人生哲理。
今天講這個故事，就是想與我有同樣感受

的朋友，分享此刻的心情。

吃和煮
愛去書店翻外國烹
飪書，但不會買，因

為太重，而且西人食譜也太複雜，看
看就開心，真做就不會。昨天倒是破
例買了英國名廚Nigella Lawson一本
叫《Eating》的袋裝小書，只百多
頁。這其實是本好看的散文，不算食
譜。
見題知著，作者一來就說，烹飪不

是光跟食譜煮那麼細碎，而是對食
物要有個總的感覺。人學煮食，是因
為想吃，而吃和煮，跟家是不能分割
的。偏有很多人平時根本不入廚房，
到上館子，見到花巧的菜色，便找來
食譜照做，成功幾次，便以為自己懂
得烹飪。作者認為這是倒轉過來了。
她以英國為例，近年由於新派餐廳

崛起，帶動國人重燃對烹調的興趣，
問題是現在的小孩已很少像以前般，
在家中觀察媽媽或其他家人做菜。但
她認為要懂得煮，最有效的方法是從
小開始在家中觀察。這有點像廣東
人，如果從小就站在廚房門口看大人
洗米煲飯，切切炒炒，或者北方人從
小跟媽媽擀麵條、包水餃做饅頭，到

長大後，很少會煮不出像樣而好味的
飯菜的。
Nigella說，很多朋友給她電話，問

烤雞、燒羊髀要多少時間、焗爐幾多
度、牛排解凍要多久，而這些都是以為
自己會煮的人！她說很多英國人已沒有
處理食物的基本知識，而坊間編寫食譜
書的人，卻以為這些入門知識人人都
懂，於是很多烹飪書乾脆不細講這些。
光看食譜的話，根本煮不好。那麼作為
英國人，應懂得煮什麼菜呢？Nigella
的清單挺嚇人，包括燒雞、高湯、美乃
滋醬、沙律油醋、白麵包、酥脆皮，要
掌握各種時令蔬果的煮法，也要知道雪
櫃、冰格和廚櫃應該有什麼食物和各種
儲存法，當然還要懂得準備周末節目，
即是做一桌星期日午餐，要有燒牛肉、
醬汁、烤薯仔和布丁。最後是要懂得做
冬日的六人晚餐，和夏日的印度風六人
晚餐。
如果放Nigella在香港，她又應懂做

什麼菜呢？我想會是白切雞、煲仔
飯、菜心炒牛肉、煎蛋和蒸魚。這些
做得好，對這兒的吃和煮就已有總的
感覺。
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著名音樂家黃自寫
了一首深入民間的歌

曲《農家樂》，詞是劉雪庵作的。歌
詞如下︰農家樂，孰是孟秋多？賣了
蠶絲打了禾，納罷田租完盡課，闔家
團圓瓜棚坐，閒對風月笑呵呵，農家
樂（重句四次）真快活！
這是一首很輕快的歌曲，本山人是
在小學時學識唱的，至今依然可以隨
時背誦式地唱出來！我非常感謝父
母，在我四歲時，安排了我在故鄉陪
伴祖母生活了大約一年。這一段時間
是我唯一真正過中國傳統鄉村的生
活，至今難忘！可惜這段在特殊意義
的鄉村生活給日本軍隊佔領香港而終
止了！但這段生活，我永遠絕不會忘
記的。
且讓本山人將這些快樂片段「斬
件」式地在下面數段描述出來︰我常
常拉祖母的衫尾，跟隨她去菜田割
番薯葉，（因為祖母一手拿一根扁
擔放在肩上，而另一隻手拿鐮
刀），祖母在割，我便在菜田間跑來
跑去，四處玩耍，當祖母收割了足夠
的番薯葉，擔回家中，我又拉祖母
的衫尾跟隨回家。
之後，祖母坐在一張小木櫈上，將
這些番薯葉切成碎粒，我便幫她將這
些碎粒番薯葉用一個小盤子，將番薯
葉粒倒入灶上那個大鑊內，並加上適
量的井水；這便是兩婆孫每日的工
作；隨後，祖母將山草放入灶內並升
火將這些番薯葉粒煑熟，並將這些製
成品倒入一個大木桶內，再抽到養豬
的地方，倒入豬隻正在等候的木盤
內，數隻小豬便很快活地把這些「美
味」吞入豬仔的貝肚內。祖母便很開
心地用溫暖的手撫摸我的小頭上，返
回居處，祖母便給我一小粒「麻
糖」，表示獎勵。
每隔三兩日，祖母又安排本山人跟

隨其他年長一點的村童去放牛，這又
是我最喜歡的活動之一。我除了是年
紀最小之外，輩分又比他們低一輩，
所以要尊稱他們為「阿叔」，於是我
又可享受很多優待；因為他們一下子
變成「阿叔輩」，便要照顧這個「世
侄」了。於是他們摘了很多野果，均
一一分一點給我「欣賞」！其實，我
們只是跟牛群隨山過山，隨水過
水……噢！還有值得一提的，就是我
們均是「赤足」一群，沒有鞋子穿
的，所以，涉水最方便……
後來，有一天，父母從九龍城回

來！原來是對村內的「叔公」，替我
擇了吉日，要開學了！村中有一位
「卜卜齋」老師；我要先向至聖先師
孔夫子的畫像跪拜；並由一位「孔武
有力」的「叔台」揹負我至學校，本
山人的小腳是嚴禁接觸任何地面的，
而且還穿上了新鞋子！到了學校，便
由老師替我「開筆」（當然是毛筆
啦！）於是開始教我寫字……
這種無憂無慮，或不知憂不知慮的

生活，在一個傍晚卻遭到一聲無情炮
火的襲擊而改變了。在學校將近放學
時，突然聽到一聲巨響，據說有一間
村屋頂部被炮火擊中（後來才知道是
英軍的殺害），大家慌忙跑回家中，
至晚上父母親也從城裡返回鄉間，原
來日軍已正式偷襲香港！大約深夜十
二時，村民聽見一種怪異聲音，有些
村民奔走傳話，趕快走避，因日軍已
接近本村，當我們決定跟大隊逃避
時，祖母卻因驚慌過度而不能行走，
反而敦促我們快些離開，她估計自己
年紀老邁，跟我們走反而可能成為負
累，豈料這一別竟成永別！
翌日接獲村民通知，祖母因受日軍

驅趕自行爬離村屋時，在路中斃命，
我永遠記祖母揮手要我們離開時的
神態和與她共同生活時的厚愛。

世界局勢變幻多端，金
融市場最為敏感，掀起波

動不斷，時高時低，令投資者忐忑不安。
上兩周，港股因地緣政治局勢緊張，股
市借勢下滑。近年來，無論美股或港股接
連上升，就以香港股市依然上升數千點，
大有高處不勝寒之勢。資金仍然流入股
市，好友不願離場，好不容易美國與朝鮮
半島因應局勢已在大灑口水戰，而美國亦
因中東形勢困擾，形勢大不利。如此局
勢，好友實不敢怠慢，紛紛套現離場，
恒生指數在上周三日內跌近千點，走勢由
強轉弱，有志入市者也先暫作塘邊鶴。
然而，正如我所想，政治局勢難以觸

摸。上周不但未見有擦槍走火、硝煙四
起，反而兩大「狂人」稍有理性地收口，
表面予人局勢轉安之感，投資者好友膽子
大起來，也改變初衷入市了。
翻開上市公司資料，活躍的千餘隻股

票，頗令投資者心亂如麻，不知從何入
手。事實上，投資工具頗多，除了買賣股
票外，還有多種衍生工具，買也可，賣也
罷。買賣對沖由投資者選擇，幸運者行運
一條龍，買什麼贏什麼。反之頭頭碰
黑，買乜輸乜。尤其在大波動的市場，可
真要靠天吃飯了。
其實，當下股市走勢如果執於「死牛

一面頸」，只買科網股甚至單買一隻騰訊
或舜宇光學，已可安安穩穩吃到大茶飯。
首先利益公佈，本人手中確有此兩隻股
王，而今雖已見大茶飯，但貪心的我仍未
結賬，仍期望有更高的升幅。

事實上，不是盲目的投資者，而是有科
學根據的。當下面臨新經濟，在互聯網的
形勢下，若然仍只在舊經濟中埋堆搵食可
能很穩陣，但歷久不動的股價，冇啖好
食，就算股市到28,000點，贏錢的人會不
會是自己呢？不過若然在投資市場太進取
的話，也可能誤入投機市場，誤中殭屍陣
營，你可能本也沒了，還惹下一身借債，
只能徒呼奈何！奈何！
在香港股市搵食數十載，經歷過不少風
風浪浪，又見盡了富貴與落泊。細想香港
股市發展，經過初從只供外國投資者為會
員作買賣的「香港會」後，再有「遠東
會」和「金銀會」，最後還產生了一個
「九龍會」，而後三個會多是由中國人所
參與。當時四個會有四個市，股價亂得
很。到了一九八六年，幾經組合，四會合
一，香港聯合交易所誕生。曾記得股市從
業員甚至是老闆，上市時用粉筆在黑板上
作交易記錄，其中指手畫腳，現在想起感
覺得意得很。聯合交易所開幕後，在交易
廣場會址幾達六百櫃枱供會員在櫃枱買
賣，身穿紅背心，稱為上市代表。後來，
由於科技電腦資訊發達，很多會員都離開
了大堂櫃枱，回到自己的寫字樓作買賣，
只留下零零落落的三二十位代表，看來零
星落索。不少會員暗嘆太浪費了，太可惜
了。
近日，會員收到交易所的通知，將於十
月份大改革，不再設上市櫃位，香港交易
所大堂歷史任務將完成，十月後的大堂相
信另有一番光景。

畫龍點睛的成語相信大家都聽
過，也知道其中的意義。但畫龍點

睛的出處，相信少人知悉。唐代的張彥遠在《歷代
名畫記．張僧繇》記載：張僧繇為金陵安樂寺畫了
不少畫，其中有四條白龍不點眼睛，他表示：「『點睛即
飛去。』人以為妄誕，固請點之。須臾，雷電破壁，
兩龍乘雲騰去上天，二龍未點眼者見在。」
這種表示畫家神乎其技的誇張說法，西方也有不
少。像法國的街頭畫師便曾自誇，他有一天畫了一
幅100歐元紙幣的畫，有個衣衫襤褸的人經過看
到，立刻搶走跑往超市去。另一個街頭畫師說，他
也有類似的經驗，曾經在畫紙上畫過一根骨頭，一
隻路過的狗看到，即時衝前去啃。這兩位畫師吹牛
的本領大吧？還不算大，有個畫師說，他租了幢房
子專門來繪畫，房東不久之後對他說，房子要賣，
如果有人看中，就要他搬走，於是他在房子的牆
上，畫了幾道裂痕，看房子的人都以為那是真的裂
痕，他便在這房子內住了好幾年。
上世紀最具代表性的畫家，有一位是以超現實主

義著名的薩爾瓦多．達利，他就不會畫這種幾可亂
真的寫實畫，他說過，他畫的人像絕不會仿似本
人，也不會畫出他未來將會改變成的樣貌。
立體主義的創始者、與達利同被稱為二十世紀畫

壇代表性人物的畢加索，更是把繪畫的對象畫得看
來像支離破碎似的，毫不寫實。與米開朗基羅和達
文西齊名的拉斐爾，他的繪畫就很寫實，而且給人
的感覺是清秀美麗。但我卻看過一位畫評家說，世
上只有三種人，一種是忍受不了畢加索畫作的，一
種是不能忍受拉斐爾畫風的，最後一種是聽都未聽
過畢加索和拉斐爾名字的。
你是哪一種？我是第四種，知道不少畫家名字，

卻不懂得畫而只知道拍賣時以天價成交的那種人。

某些人患「被害
症」經常擔心被人針

對被人拉，在文明社會，你做人奉公守
法有何值得怕？媒體發達，人人都是監
察者，你若是被冤枉，一定有人為你主
持公道。香港高鐵站內設「一地兩檢」
有什麼可怕？如果你半點都不信任一個
政府，那麼他管轄的地方你也不會去
的，恐懼「一地兩檢」的人可能連內地
也不會踏足，香港高鐵站帶來的好處不
會關他們事，當然反對啦。怕就勸他們
遠離高鐵站就行了。
當然他們會說點解我要避開？那你又
點解要剝奪不怕「一地兩檢」的港人的
權利呢？要全部人遷就你？一如九七回
歸前的「恐共」人士掀移民潮，廿年過
去，他們的心態改變未？想想很多人回
流香港又是說明了什麼？
其實國際上對犯罪者處理手法都有
共識，加上「天眼」處處，真的「人
在做，天和『天眼』都在看」，犯法
者想逃之夭夭？都幾難。
以前看台灣電視台新聞經常能配上
犯案過程的錄影片段，厲害！後才知
他們用的是街道上「天眼」拍下片
段，台灣公共地方密佈「天眼」，警
察破案、電視台播新聞都非常靠「天
眼」協助。台灣人怎麼不抗議大量裝
「天眼」侵犯私隱？因為權衡輕重，
社會治安私隱比個人私隱重要吧。毋
懼「天眼」存在。目前外國有，香
港、內地也開始重視運用「天眼」功
能了。近日在香港，民主黨成員林子

健聲稱「被擄走禁錮虐打」事件，因
為劇情太不合常理，造成全城做福爾
摩斯，「天眼」便發功了，有傳媒第
一時間找「天眼」錄下的片、警方都
運用錄影片段偵查，結果林子健被控
誤導警務人員罪。
事件的一開始就全城人都睇出破

綻，人人當「律師」提出質問，神奇
在真正的大狀竟沒質疑劇情疑點，真
是「被害症」上腦，以為可以引發
「反中」效應，誰知反令大狀黨公信
力再大跌。有網民惡搞咗一張令人噴
飯嘅酒席菜單，酒樓叫做「西貢虛幻
沙灘海鮮酒家」，菜單上有「田雞跣
過河」、「白鱔上沙灘」，甜品有
「杰過芝麻糊」、「街坊笑口棗」，
更備註提醒出席者自備鴨嘴帽、口罩
以及釘書機，很諷刺。
近期以律師為核心的「泛民」頻失

控，像當初參與「佔領中環」的人均
稱「毋畏毋懼」不怕入獄，如今黃之
鋒、羅冠聰及周永康因搞暴力示威被
判入獄6至8個月，他們就說是政治
檢控，政治迫害，連自己法律界權威
法官的智慧也侮辱埋。總之，不順他
們心意就是政府施壓。
臉書上有人指責政府製造一批「政

治犯」，為何責任推向政府？政府要
對社會各個階層負責，不是為某一類
人服務。資本家和工人都是各自擁有
權利維護自己利益的，用那些手段做
事，後果是自負吧。哪個政府會願意
自製煩惱的？

腳踏實地做人何需恐懼

「香港單親協會」總幹事余
秀珠，按其成長經歷，就連自

己也不相信竟然可以成為獨當一面的女性，其
實她骨子裡最愛就是躲在家裡當家庭主婦……
秀珠在印度出生和成長，最喜愛吃咖喱，最
羨慕鄉里有機會返回唐山居住；小妹妹終日幻
想，在這兒到處可以高談闊論旁人聽不懂，如
果身處於全是中國人的地方談起話來又是怎樣
的呢？ 15歲那年，因父親已離世和彼邦戰亂
關係，她申請返回中國內地再輾轉到了香港，
她中三程度只能到工廠打工，她是一位勤奮的
工人，也跟其他工友上夜校和參加工會、在
那兒她認識了她的前夫，想不到他佔有慾極強
的，不許太太接觸任何異性，甚至任何人；他
對兩位女兒更是喜怒無常，經常無故體罰……
秀珠受盡精神虐待；她毅然帶兩位小女兒離
開家園！
變成了單親媽後，她想盡辦法令女兒過正常

的生活，雖然受到了很多無情目光，也曾試過
在電梯裡有婦人拉孩子說：不要和她們站在
一起，她們是沒有父親的……但她也坦白地告
知女兒現在的情況，未來又會搬到哪裡，因為
孩子也需要安全感；更在牆上寫下了遇到危急
事故找誰人幫手，連電話號碼也寫在上面。某
天她真的作出試驗，假裝暈倒，結果兩位女兒

只懂狂哭，秀珠立即睜開眼睛，再耐心教導她
們正確處理方法。這些經歷也成為她當上社工
後的實用例子。
在離家之後秀珠精神抑鬱，在友好的勸喻下

去見了心理學家，對方除了幫忙疏導情緒之
外，還問及一個重要問題；秀珠最想做的是什
麼？她第一時間脫口而出：讀書！結果在心
理學家的鼓勵下，她真的走上了追求學業的道
路，報讀了可以課堂或電話導修的明愛多元化
成人教育中心，更報考了會考英文科，結果在
勤奮的學習下她考獲D級，也開始了追求下一
個夢想就是要當一位專業社工。「我這個意願
是激出來的，在我最徬徨無助之時，我遇上過
冷酷無情的社工，我決心他日當社工一定不會
用這樣的態度，另外也受過別人的冷言冷語。
妳想做社工？別妄想！」
「我相信自己，我的經驗就是資產。」她去

信大學說出要服務單親家庭的意願，她的誠意
打動了校方，入讀了城市大學，轉換了學生身
份不能再領取綜援，她在課餘之時做鐘點工
人，也成為了從不缺課的學生，秀珠成功畢業
了！
一直以來，她都接觸到很多難友，大家不斷
吐苦水，可是並沒有解決的方法，想到了要設
立以機構的形式向政府反映，結果她在1991年

開通了第一條單親熱線大受歡迎。1996年創立
「香港單親協會」宣揚自强自助再助人的精
神，在此期間她們更成功提出並得到政府接納
的單親免稅額和恩恤徙置，避免單身的婦女帶
孩子受到無理的騷擾，甚至性騷擾。現在更
努力去爭取政府設立贍養費局，每月專責去收
取及發放，以免孩子再成為收取贍養費時的磨
心 …… 多年來，余秀珠和「香港單親協會」
建樹良多，難怪最近也得到了香港無名英雄人
道獎！
秀珠笑言自己的小小成就，要多謝一直向她

苦口婆心和冷嘲熱諷的人；也鼓勵所有失婚人
士別放棄自己，無路可走也要為自己找出路；
人的潛能是無
可估計的。只
要踏出一步，
還有一半成功
機會，不願意
嘗試只會面對
失敗！她表示
單 親 熱 線
2778 4849 香
港單親協會非
常樂意為你服
務。

單親媽媽憑經驗與毅力圓社工夢
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■世界名畫《最後的晚餐》。 網上圖片
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